## lamontagne

ÉGLISENEUVE-PRÈS-BILLOM

Vendredi 6 Novembre 2009

## Le challenge Mozaïc récompense le FJEPB



COHESION. L'équipe du FJEPB et les Responsables du challenge Mozaïc.

La remise de maillots du challenge Mozaïc s'est effectuée, dernièrement, dans la salle de la barrière, récompensant les benjamins de l'entente Égliseneuve-près-Billom/Billom pour leur bonne saison tant en régularité qu'en nombre de buts marqués. Ils ont ainsi reçu un jeu de

maillots. Le plus important réside néanmoins dans le plaisir à jouer que le groupe continuera à prendre.

Le football jeunes à Égliseneuve-près-Billom (FJEPB) a reçu également 10 ballons, 1 sac de soigneur, 20 chasubles, 1 chronomètre, 1 filet à ballons, un bel équipement pour attaquer la saison 2009/2010, avec des partenaires fidèles et généreux. « Nous comptons sur leur soutien ainsi que celui du district pour que soit hissé le drapeau du Puy-de-Dôme qui sera défendu par le FJEPB, la seule équipe invitée à participer au tour-

noi européen, en catégorie benjamin, qui se déroulera fin juin 2010 à Saint-Etienne », soulignait un dirigeant.

(\*) En présence des représentants de la banque Renaud Guiot et Bertrand Petit et pour le district de football d'Alain Gire, vice président ; de William Tessier pour la commune ; de tous les responsables et de nombreux joueurs.



